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第１９９９例会 報告（2013・1・25）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．物故会員追悼
４．会長報告
５．幹事報告
６．食 事

７．委員会報告
８．クラブフォーラム
９．ＳＡＡプレゼント抽選

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

◆物故会員追悼
１ロータリーの創立者ポール･ハリスの命日である

月 日を含む週を、ロータリーの追悼週間と定めて２７
おります。当クラブの物故会員は、昨年 月 日にご９ ３
逝去されました片貝良一様を含めて 名いらっしゃ１８

。 、います 我がクラブの発展に貢献された物故会員に
謹んで哀悼の意を表し、黙祷を捧げます。

黙 祷
東郷会長◆会長報告

１．次例会 月 日は桐生西 の第 回２ １ ロータリークラブ ２０００
の記念例会です。記念卓話は、群馬大学工学部長の
板橋教授です。またＳＡＡさんが特別な企画を用意
されているようですので、是非ご出席下さい。

２．先週の理事会報告を申し上げます。
①新しく入会されました松原豊君と栗原秀一君の会

務分担は、クラブ運営委員会所属となりました。
３２，７００②忘年家族会で皆様からお寄せ頂いた募金

円は、会長幹事に一任頂きました。有効に活用で
きますよう、関係会員にご意見をお聞きして、決
めさせて頂きます。

③ガバナー事務所から、 作戦、別名サクセＳＡＫＵＪＩ
スジャパンという活動の協力依頼がありました。
詳しい資料は各テーブルに配布してあります。

簡単に申し上げますと、日本における会員増強
達成の為、地区を跨って入会頂けそうな候補者を
紹介しあおうというものです。

、クラブフォーラムで時間の余裕がありましたら
幹事より説明があると思います。

３，３００３．当クラブの米山奨学に対する特別寄附金が
万円を超え、第 回米山功労クラブとなり、感謝状３３
を頂戴いたしました。

４．明日 日 土 時から 時まで、地区補助金申請２６ １０ １４( )
審査会が、伊勢崎プリオパレスで行われます。西ク
ラブもわたらせ養護園支援事業を申請しております
ので、審査結果が気になるところです。当クラブか
らは新地区補助金委員長の下井田秀一君と、グロー
バル補助金委員の家住慧路君が出席されます。

坪井幹事◆幹事報告
(2/3午後６時開演Ｓ席６◇コロッケコンサートのチケット

ご協力をお願千円)が未だ売れずにありますので、是非
い致します。

◇忘年家族会の決算報告書を配布してあります。
２月のロータリーレートは１ドル８８円に変更になります。◇

◇ポリオキャンペーンにご協力いただきました 名の４８
会員皆様に疋田ガバナー事務所からバッジが届いて
おります。

◇本田ガバナーエレクトから阿左美会長エレクト宛て
に国際協議会の絵ハガキが届きました。

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 2/11(休)､2/25 桐生南ＲＣ 2/6､2/20(休)
桐生赤城ＲＣ 2/26 富岡かぶらＲＣ 212､2/19

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 1/21 桐生赤城ＲＣ1/15
桐生中央ＲＣ 12/13､12/20､1/10

１２１３キロカロリー◆食事メニュー
豚肉の溜り醤油煮込み､切り干し大根と厚揚げの煮物､
ゆかり御飯､海老と根菜の味噌汁､香の物

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５０ ９ ４ ５
出席率対象者 名 出席率対象者出席人数 名４５ ３４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１１ １ ７７．７８

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者６名８６．９６
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

物故会員の追悼を申し上げます
栗原 君、福島君、東郷 君(幸) (学)

クラブフォーラムよろしくお願いします 坪井君
江原拠金委員◇ロータリー財団

物故者の追悼申し上げます 福島君
クラブフォーラムご苦労様です 近藤君
インフルエンザ群馬県は全国ワースト１です｡うがい
と手洗いを励行しましょう 野田君!!

江原君今日が誕生日です｡嬉しくもあり､嬉しくもあり
舩戸拠金委員◇米山ＢＯＸ

物故者の追悼申し上げます 福島君
クラブフォーラムご苦労様です 近藤君
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桐生西ロータリークラブ

◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画について

Ｓ Ａ Ａ

前原榮一君

として、ロータリー活動の原点もしくは出発点ＳＡＡ
とも云える『例会 、その例会の楽しい雰囲気作りと、』

、 。品位と秩序が保てる様 これまで努力して参りました
活動と致しましては、例会運営委員会の参加。ドリ

ンクサービス、卓上花、演台花などの継続。そして出
席状況を確認して食事の無駄をなくす。この様な事等
ですが、食事については、例会開始間際まで、当日の
出席簿を見て数をまとめているのが現状です。それで

ＳＡＡお願いですが、どうしてもお帰りになる場合は、
若しくは事務局にひと言お声を掛けて頂きたいと思い
ます。また、遅刻される方も、出来る限り事前にご連
絡をお願い致します。

次に例会中のマナーについてですが、私語や携帯電
話に関してになるかと思います。

余談になりますが、私が幹事を務めた頃は、桐生５
ＲＣの会長幹事は、他の ＲＣの忘年家族会に招待さ４
れましたので、全てのクラブの忘年家族会に出席する
事になります。その時、他クラブの会長幹事さんから
西クラブの忘年家族会が一番良かったと褒められまし
た。その理由は、参加人数が多く盛大であった事もあ
りますが、マナーが大変良かったという事です。総合
的に評価して一番良かったと言って頂けたのだと思い
ます。先週のクラブフォーラムで会員組織の正田委員
長がクラブの魅力についてお話しされていましたが、
マナーが良いというのも、クラブの魅力に通じる事だ
と思いますので、ご協力をお願い致します。

また、 のプレゼント抽選ですが、順調に進んでＳＡＡ
いるようですので、後半も継続して参りたいと思いま
す。これは出席率の向上と途中退席の無いように企画
したのもです。運が良ければ何回でも当たります。

来週は第 回記念例会です。今迄の 回毎の記２０００ １００
念例会よりも、もっとグレードの高い記念品を用意致
します。また 月 日は桐生赤城ＲＣとの合同夜間例２ ２２
会で、当クラブが幹事クラブとして開催致します。皆
様のご参加をお願い致します。

以上、後半に向けて精一杯頑張りますので、宜しく
お願い致します。

《次例会予告》

福島賢一君２月８日(金) 会員卓話

２月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

奉仕プロジェクト委員長

向 田 靖君

奉仕プロジェクト委員会と致しまして東郷年度前半
は、主だった事業を実施し、それなりの成果を上げら
れたと感じております。その実施事業の自己評価と後
期の事業計画を発表させて頂きます。基本的には継続
事業を中心に各事業を展開致しました。

、 、また 今年度の地区補助金を活用しての事業として
わたらせ養護園の食堂の椅子が老朽化し、また入所児
の年齢が上がった為に子供用の椅子では対応できなく
なったという事で、椅子の寄贈を行うプロジェクトを
申請しております。更には阿左美年度で実施予定の新
地区補助金を活用する事業として、自閉症や発達障害
児者が地域で暮らし易い環境を整えていく活動を支援
するプロジェクトを申請しております。

また、創立 周年の時、浪江町震災遺児を支援する４０
記念事業を行いました。この 月で三回忌を迎えます３
ので、遺児の方々に何か励ましの活動ができればと考
えております。

それでは、各担当毎に活動を報告させて頂きます。
先ず、乾会員担当の社会奉仕ですが、 月 日と桐７ １･２

生市･みどり市の社会を明るくする運動に参加しまし
た。高津戸荘関係では 月 日の納涼会、 月 日の７ ２８ ９ １８
敬老会の行事に参加し、クリスマスにはケーキをお届
けしました。今後の予定としましては 月に観桜会を４
協賛する事になっております。また、 月 日の希望１２ ９

３ ２９の家のクリスマス会に参加しました。そして、 月
日に桐生運動公園の早朝清掃を行う事になっておりま
すので、多くの方のご参加をお願い致します。

次に花房会員に担当して頂いております職業奉仕で
すが、 月 日に施設優良職員表彰を行いました。１０ １９

月 日には大川美術館の職場訪問を行いました。１１ ３０
そして下井田会員担当の国際奉仕･友情交換に関しま

しては、 月 日に栃尾ＲＣの夜間例会に東郷会長以１１ ６
下 名で出席し、翌日のゴルフコンペも 名参加しまし８ ８
た。 月には栃尾ＲＣさんがこちらにお越しになって４
合同ゴルフコンペを行う予定です。 月 日には２ ２０～２４
下井田担当他数名でフィリピン･マンダルオンＲＣを訪
問して、創立 周年記念式典およびＭＧの開校式に出５０
席する事になっております。この報告を 月 日の例会３ １
で行う予定です。そして、 月 日の群大主催の留学１１ ２９

４ ２７生交流会に参加し、桐生５ＲＣ主催の交流会は 月
日に予定されています。

、 、続きまして 霜村会員担当のローターアクトですが
月 日の新会員歓迎会、 月 日の初例会に出席し７ １２ ７ ２７

。 、ました そして 月 日に開催されたライラ研修９ ２２･２３
１２ ８ ３ １５月 日のアクトパーティにも参加しました。 月
日の例会では、ローターアクトの活動報告をして頂く
事になっております。

最後に横塚会員担当のインターアクトは、 月 日の７ ７
合同会議を皮切りに 日の年次大会に参加しました。２８

７ １７ ９ ４大間々高校関係では 月 日に進路支援講話を、 月
日には模擬面接をお手伝い致しました。 月にはイ～６ ５

ンターアクトとの合同例会を考えております。
以上が今までの活動報告です。残り半年も皆様のご

協力を宜しくお願い致します。

Ｒ財団･米山･ﾆｺﾆｺBOX(拠金)委員長の発表は次号に掲載します。

ＳＡＡからＳＡＡから

本日のプレゼント本日のプレゼント
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